
中国无人机亮相白俄罗斯军工展
新华社电 第八届白俄罗斯

“米列克斯－２０１７” 国际武器装
备和军事技术展２０日在白俄罗斯
首都明斯克开幕。 作为本届展会
最大外国参展方之一， 中国企业
带来了 “彩虹”、 “翼龙” 系列
无人机等先进军工产品。

记者在展会现场看到， 中国
航天长征国际贸易有限公司在
１５０多平方米的展台上展示了包
括 “彩虹－５” 察打一体无人机
在内的５款无人机， 中国航空技
术国际工程有限公司也展示了多
款 “翼龙” 系列无人机。

中国航天长征国际贸易有限
公司董事长史克录对新华社记者
表示 ， 目前世界上对无人机 的
需 求 呈 稳 定 增 长 态 势 ， 白 俄

罗 斯 、 俄 罗 斯 和 中 亚 国 家 对
无 人 机 都 有 一 定 需 求 ， 他 希
望通过本次参展进一步拓展 “彩
虹－５” 察打一体机等无人机的
影响力。

白俄罗斯总统卢卡申科在致
展会的贺词中说， 这一东欧地区
最大的军工类展会反映了世界武
器装备市场的基本趋势及发展前
景， 也是白俄罗斯充分展示本国
军工产品科研成果及设计理念的
良好舞台。

本届展会为期３天， 吸引白
俄罗斯、 俄罗斯、 中国、 哈萨克
斯坦、 德国、 斯洛伐克、 乌克兰
等国１４０多家参展商参展， 总计
展出３５０多件武器装备及军用技
术产品。
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新华社电 正在沙特阿拉伯
访问的美国总统特朗普２０日与沙
特国王萨勒曼签署了价值高达
１１００亿美元的军售协议。

白宫在此间发布的一 份 声
明 说 ， 这 一 揽 子 军 备 和 服 务
协 议 是 为 保 护 沙 特 和 海 湾 地
区 的 安 全 。 一 揽 子 协 议 也 是
为 加 强 沙 特 在 地 区 内 展 开 反
恐行动的能力， 从而减轻美国
的军事负担。

声明还说， 这一揽子协议是

美沙两国超过７０年安全关系的一
次重大延伸。

但声明没有透露一揽子军售
协议的具体细节。 一名不愿公布
姓名的美国官员透露， 除了立即
生效的这１１００亿美元军售协议 ，
两国还将达成在今后 １０年美国
对沙特总价值３５００亿美元军售的
协议。

特朗普当天乘专机抵达沙特
利雅得国际机场， 开始其上任以
来的首次出访。

文在寅提名韩国首位女外长

美国和沙特达成1100亿美元军售协议

新华社电 韩国总统文在寅
２１日提名或任命多名新政府部级
长官和青瓦台幕僚， 其中外交部
长官人选康京和颇受舆论关注。
康京和如获得任命， 将成为韩国
首位女外长。

康京和出生于１９５５年， 现任
联合国秘书长政策问题特别顾
问。 文在寅评价康京和在国际外
交领域有着专业和人脉积累， 有
望运用智慧应对外交问题。

文在寅同时提名韩国亚洲大
学校长金东兖为负责经济事务的
副总理兼企划财政部长官。 金东
兖出生于１９５７年， 进入学术界前
曾在韩国财政金融相关政府部门

长时间供职。 文在寅表示， 提名
金东兖是因为看重其宏观经济形
势判断、 协调以及应对危机、 推
动变革的能力。

当天被任命的官员包括青瓦
台国家安全室室长郑义溶， 青瓦
台政策室室长张夏成， 国民经济
咨询会议副主席金广斗以及负责
统一、 外交、 安全事务的总统特
别助理洪锡炫和文正仁。

外交部及企划财政部长官人
选需接受国会听证， 但无论国会
通过与否都可以最终获得任命。
青瓦台幕僚及总统助理则无需经
过国会听证， 经宣布后可立刻履
职。

洛杉矶国际机场一客机撞翻补给卡车
新华社电 墨西哥航空公司

的一架波音７３７客机２０日在美国
洛杉矶国际机场与机场补给卡车
相撞， 造成８人受伤。

据报道， 从墨西哥城飞抵洛
杉矶的墨西哥航空公司６４２航班
在当地时间下午 ２点 ３０分左右
降 落 时 ， 在 滑 行 道 上 与 一 辆
机 场 补 给 卡 车 相 撞 ， 卡 车 被
当场撞翻。

洛杉矶消防局人士说， 卡车
上的８人受伤， 其中两名女性伤
势较重， 但是所有伤员都没有生
命危险。

这架客机上载有１４６名乘客
和机组人员， 没有伤亡报告。 事
故造成飞机的右侧机翼受损， 但
没有出现燃油泄漏和起火情况。
洛杉矶国际机场表示， 正在对事
故原因进行调查。

修改宪法 安倍恐难一手遮天

“我必须要为我的未来负责，
如果我不投票 ， 万一鲁哈尼输
了， 我肯定会后悔。 还好结果如
我所愿。” ４１岁的伊朗商人艾哈
迈德２１日在德黑兰对记者说。

伊朗内政部２０日宣布， 现任
总统鲁哈尼在伊朗第１２届总统选
举 中 获 胜 。 鲁 哈 尼 得 票 率 为
５７％， 此前被视为鲁哈尼最大对
手的保守派宗教人士莱希得票率
为３８．５％。

“这是自从哈塔米总统时代
（１９９７年至２００５年 ） 以来 ， 我第
一次有如此强烈的投票意愿 。”
艾哈迈德激动地说。

从竞选期开始， 此次大选就
被视为代表改革派阵营的鲁哈尼
和保守派候选人莱希之间的对
决。 今年初， 伊朗最大强硬保守
派政治势力伊斯兰革命力量联盟
举行候选人投票， 莱希得票率最
高。 而在大选前夕， 另一名重量
级保守派候选人、 德黑兰市长卡
利巴夫突然宣布退选， 并呼吁支
持者把票转投给莱希。 分析人士
认为， 一旦莱希当选， 可能会推
出一系列强硬政策， 社会氛围很
可能将回到曾经的保守状态。

有鉴于此， 大批艾哈迈德这
样的 “摇摆选民” 纷纷决定投票
给鲁哈尼， 因为他们不希望伊朗
回归强硬保守政策。 “本来我是
不打算投票的， 但我意识到必须
站出来。” 艾哈迈德说。

鲁哈尼２０日在发表胜选讲话
时感谢选民的支持， 并承诺将继
续加强与其他国家的合作。

本届总统选举是伊朗核问题
全面协议达成后伊朗首次举行大
选。 由于选民投票踊跃 ， 政府３
次延长投票时间， 原定于１９日１８
时结束的投票直到午夜才结束，
最终投票率超过７０％。 分析人士
认为， 高投票率正是鲁哈尼胜选
的一个重要原因。

记者在采访中还遇到一对年
轻情侣马扎亚和法蒂玛， 他们对
鲁哈尼充满期望。 “鲁哈尼带来
了和平和自由， 我们年轻人基本
上都支持他 。 在接下来的４年 ，
我们希望他能继续推动国际社会
解除对伊朗的制裁 ， 不要搞对
抗， 同时在国内营造更加宽松的
社会氛围。”

在鲁哈尼力主之下， 伊朗与
国际社会重启核问题谈判， 并于

２０１５年７月达成历史性的伊核问
题全面协议， 伊朗长期遭受的制
裁被逐步解除。 然而， 伊朗社会
仍面临诸多难题。 例如， 根据世
界银行数据， 伊朗８０００万人口中
有１６００万城市贫民， 大多常年失
业或以打零工为生。 失业率高是
竞选期间保守派攻击鲁哈尼的一
个主要理由。

德黑兰大学应用语言学研究
生穆吉塔巴说： “自从鲁哈尼当
上总统以来， 伊朗各方面明显变
得越来越好。 当然， 伊朗还有许
多问题， 例如通胀和失业， 但我
相信鲁哈尼连任后肯定会努力解
决这些问题， 我对他有信心。”

面对保守派的指责， 鲁哈尼
在竞选时许下诺言， 要在连任后
继续修复与西方关系， 吸引更多
外资， 振兴旅游业并促进私营部
门发展， 为经济注入新的活力，
创造更多就业岗位。

在德黑兰市区经营一家商铺
的阿里雷萨说 ： “只有进行改革
并对外开放， 伊朗经济才有未来。
我希望鲁哈尼能兑现他的承诺 ，
继续推动经济改革， 让老百姓都
有机会过上好日子。” 据新华社

伊朗民众寄语鲁哈尼

自日本首相安倍晋三本月初
发表希望在２０２０年完成修宪的计
划以来， 日本执政党自民党不断
加快推进修宪的步伐 。 但近日
来， 自民党内一些重要人物相继
对安倍修宪计划提出异议， 同时
党内出现派别重组动向。

上述情况表明， 自民党内部
已开始出现挑战安倍之声， 这虽
然不一定会威胁到安倍的执政地
位， 但将对其修宪图谋构成巨大
障碍。

修宪计划遭质疑
自民党干事长二阶俊博１８日

与该党修宪推进本部本部长保冈
兴治会谈， 决定扩大修宪推进本
部组成人员， 加速党内关于修宪
问题的讨论。 保冈称， 他们的目
标是在年内形成修宪草案， 并在
明年上半年的通常国会期间提交
国会审议。

然而对于安倍突然提出的
２０２０年修宪计划， 自民党内不少
人提出了异议， 这集中表现在１１
日自民党各派别举行的会议上。
《产经新闻》 报道称， 在当天的
会议中， 赞同安倍修宪计划的派
别首领仅有二阶俊博一人。

在对安倍修宪计划泼冷水的
党内重要人物中， 有两人格外引
人关注， 他们分别是前干事长石
破茂和日本外相岸田文雄。

石破茂在１１日的本派别会议
上批评安倍不经党内手续就公开
发表与自民党２０１２年通过的修宪
草案不同的内容。

岸田２０１５年１０月曾表示， 党
内在新安保法与宪法第九条关系
问题上的讨论已有结论， 因此他
不考虑修改作为讨论标准的宪法
第九条。 他１１日在自己派别的会议
上说， 他目前仍 “不考虑马上修
改宪法第九条”， 应首先认真弄
清新安保法能带来怎样的成果。

潜在对手频出招
虽然自民党内有关修宪问题

的意见本来就不统一， 出现异议
也属正常 ， 但日本媒体普遍认
为， 石破茂和岸田文雄与安倍唱
反调并非单纯因为意见不同， 而
是有权力斗争的因素。

石破茂和岸田文雄此前均已
表达了争夺 “后安倍” 时代党总
裁宝座的意愿。 日媒评论称， 他
们上述举动的目的是通过表明与
安倍在宪法问题上观点不同来显
示自己的存在感。

石破茂目前正在日本各地举
行本派别的演讲会， 并通过社交
媒体进行自我宣传。 被称为石破
茂 “参谋” 的日本前环境大臣鸭
下一郎１３日在一档电视节目中
称， 石破茂肯定会参加将于明年
秋天举行的党总裁选举。

岸田文雄称自己正在为不知
何时来临的 “后安倍” 时代而积
蓄力量。 与石破茂相比， 岸田对
安倍威胁更大。 在自民党各派别
中， 岸田的 “宏池会” 拥有４６名
国会议员， 人数位居第三， 仅次
于安倍所在的细田派的９６人和前财
务大臣额贺福志郎领导的额贺派的
５５人， 大大超过石破派的２０人。

除此之外， 副首相麻生太郎
的动向也令人关注。 １５日， 麻生
与党内其他两个小派别的首领达
成合并意向。 合并如顺利实行，
目前拥有４４人、 党内位居第四的
麻生派将扩大到６０人规模， 从而
超过额贺派一跃而成为自民党第
二大派别。

同时， 由于麻生派与岸田的
“宏池会 ” 有渊源 ， 有报道称 ，
麻生未来还有与岸田派合并组建
“大宏池会” 的设想。 如若实现，
该派别将达到１００人规模， 实力
可与安倍所在的细田派相抗衡。

下台不易修宪难
自民党内的种种新动向似乎

都在挑战安倍的领导地位， 但事
实上， 潜在竞争对手们的举动目
前还很难对安倍构成实际威胁。

从党内派别实力来看， 不论

岸田、 麻生还是石破， 其派别人
数都与安倍的派别相差甚远。 麻
生派即使吸收其他两个小派别，
其人数与安倍的派别仍存在较大
差距。 至于麻生的 “大宏池会”
构想， 由于 “宏池会” 内部许多
人认为自己才是主流和正宗， 不
愿在麻生主导下组建 “大宏池
会”， 因此这一构想实现起来并
不容易。

从个人条件来看， 麻生虽资
历名望不输安倍， 但他今年已７６
岁， 不如６２岁的安倍年富力强。
石破和岸田虽然年龄合适， 资历
名望在自民党内也算尚可， 但仍
无法与第二次上台已４年多并树
立了强势形象的安倍相比。

从取代安倍的意愿上看， 岸
田更多是等待安倍任期届满后再
上位， 麻生也主要是想维持自己
政治影响力， 而非直接取代安倍。
取代安倍意愿最强的石破无奈派别
实力太弱， 很难有所作为。

尽管安倍连任自民党总裁将
是大概率事件， 但他的修宪目标
实现起来恐怕就困难得多了。 本
来党内各派对修宪方案的主张就
各有不同， 再加上内部权力争夺
的考虑， 安倍想要统一党内修宪
意见将更加困难。

而在自民党外， 安倍的修宪
计划也遭到质疑。 在１８日举行的
众议院宪法审查会会 议 上 ， 民
进 党 、 共 产 党 、 社 民 党 等 在
野 党 都 对 安 倍 的 修 宪 计 划 提
出强烈批评。

不仅护宪派政党坚决反对 ，
就连与自民党联合执政的公明党
也不赞成。 公明党干事长代理齐
藤铁夫１４日表示， 修宪要在广泛
共识的基础上进行， 至少应获得
最大在野党的支持， 不应为修宪
设定期限。

可以预见， 安倍的修宪图谋
未来将遭 遇 巨 大 阻 力 ， 要 在
２０２０年完成修宪的目标恐将难
以实现。

据新华社


